
彩の国いきがい大学                           平成３０年１月１４日（日） 

蕨学園校友会連絡協議会 

平成２９年度第４回理事会議事録 

会 長 萩原 正信 

総 務 部 

１．日時 

平成３０年１月１２日(金)  午前１０時００分～１２時００分 

２．場所 

蕨市民会館 ４０２号室 

３．出席者 

各期会長１０名 理事１０名 代議員１名 会計２名 書記１名 計２４名出席 

４．開会（岩永総務部長） 

  開会を宣言し配布資料の確認を行った。 

５．会長挨拶（萩原会長） 

  明けましておめでとうございます。今年も１月１９日の演芸大会をはじめ行事が続きます。忙しい時

期ですがインフルエンザ等に十分注意し、引き続きご協力をお願いします。 

６．議 事 

(1)平成３０年度蕨連協各期役員の選出依頼＜総務部＞ 

   ・昨年１２月に実施した役員選出依頼について確認事項の説明を行った。 

    第１回締切   １月２７日 

    第２回締切   ２月２４日 

    年会費受付   ２月 ２日（会長会）、３月９日（理事会） 

    年会費最終受付 ４月１３日（定期総会前） 

 ・解散期への依頼も同様に昨年１２月に実施した。 

(2)県連協関係＜会長＞ 

①平成２９年度第３回理事会報告 

 ＜社交ダンスの集い＞ 

  １０月６日に蓮田市民会館で行われ、参加人数は２４２名（前年は２７０名）だった。 

 ＜グラウンド・ゴルフ交歓大会＞ 

  １０月２５日に熊谷ドームで行われた。今回は伊奈連協との共同運営だったが、伊那連協が社交

ダンスの幹事校だったため、ほとんど蕨連協が中心となって実施した。当日は男性１３４名、女

性５０名、計１８４名が参加した。 

   ＜意見＞ 

   熊谷ドームは場所的に不便なので変更できないか。⇒意見として幹事校の川越連協に伝える。 

 ＜いきいきフェスティバル＞ 

   蕨連協からは２６期の折り紙クラブが参加した。当日は大雨にもかかわらず１９，０００人（主

催者発表）の来場があり盛況理に終了した。 

  ＜その他＞ 

   １２月の公開学習は時期的に忙しいので何とかならないか。⇒意見として県連協に伝える。 

   特別講座（入間・熊谷）への申し込みについては個人対応で受付けている。 

(3)蕨連協関係＜会長＞ 

①第１４回演芸大会関連 

 １月１０日に舞台監督打合せを実施した。芸能祭に向けて風などひかないようお願いしたい。 

   ＜意見その他＞ 

  ・観客に最後まで居てもらうために最後に採点する方式を取り上げてもいいのではないか。 

   ⇒前回の理事会でやらないと決定している。 

採点の結果、出場チームが下位になるとモチベーションが下がる。 

会長から最初の挨拶の中で最後まで居てもらうようお願いする。 

・演芸大会プログラムを各期会長あてにメールで配信する。 



・出場者は毎年のことで流れを把握しているが、混乱を避けるため当日の流れを文章でまとめて

ほしい。⇒一両日中に順路を作成のうえ各期会長あてにメールする。 

＜主な流れ＞ 更衣室（リハ３０分前）→リハーサル室→ホワイエ→舞台袖幕→舞台 

・リハーサル時間とホワイエの待機時間との間に整合性がない。⇒修正のうえ改めてメールする。 

・受付から１０１号室と１０２号室に留守番を配置することになっていたが、貴重品は各自で責

任をもってもらうこととし留守番は置かないこととする。 

・食事は事前に済ませておくこと。弁当の場合は１０１号室をパーテションで区切って使用する。 

②グラウンド・ゴルフ大会開催のご案内 

 別紙資料に基づき説明を行った。 

・開催日は３月１６日。場所は前回と同じ荒川水循環センター上部公園で実施する。 

 ・後日メールで開催案内を配布するので、多数のご参加をお願いしたい。 

③ウオーキング大会開催のご案内  

 別紙資料に基づき説明を行った。 

・開催日は３月３０日。 

 ・後日メールで開催案内を配布するので、多数のご参加をお願いしたい。 

(4)蕨連協事業運営について＜会長＞  

   執行部より別紙資料に基づき修正案の説明を行った。 

 ＜意見＞ 

   ・フォークダンスは１回はやってほしい。川口会場ではなく蕨市の体育館でもいいと思う。 

   ⇒経費削減と講師の高齢化等により中止としたい。 

・総会から間が空くので、６月頃に理事会を開催し演芸大会の検討などを実施してはどうか。 

    また会場も浦和は安いので蕨市民会館と併用でやってもいいのではないか。 

 ⇒企画調整会議は各期のイベントを相互利用できるよう調整するのが目的である。理事会にする

とテーマが広がってしまう。 

   ・理事会を午後から開始し、その後に企画調整会議を開いたらどうか。 

・特別イベントは任意でなく、やる方向で前向きに考えていただきたい。 

    ⇒任意でないと予算を計上しなければならない。任意として担当期にまかせるほうがよい。 

   ・ウオーキング大会の５月は総会の後で大変だし来年は１０連休もある。担当期一任でいいのでは。 

   ・３２年度以降は元のスタイルに戻れるよう修正案の３１年度に２８期も記載してほしい。 

   ・今後行事は減るが、会員減により収入も減ってくる。会費３００円の検討も必要ではないか。 

    ⇒３月に予算案が出るので、その段階で検討するのがいいと思われる。 

等々の意見が出されたが、修正案のとおり承認された。 

７．その他＜総務部＞ 

(1)理事会新年会   １月１２日(金) (12時 30分～14時 30分) 大庄水産蕨店 

(2)第４回会長会   ２月 ２日(金) (10時～12時)  蕨市民会館４０２室 

(3)第５回理事会   ３月 ９日(金) (10時～12時)  蕨市民会館４０２室 

(4)蕨連協定期総会  ４月１３日(金) (10時～12時)  蕨市民会館４０２室 

           懇親会  ４月１３日(金) (12時～14時)  蕨市民会館２０２室 

８．閉会の挨拶＜星野副会長＞ 

  中身の濃い意見が出て有意義な会議だったと思います。事業運営については修正案通り承認され、あ

りがとうございました。この後の新年会もよろしくお願いします。 

 

補足説明 

 １．２１期校友会・学習会「落語とバナナの叩き売り」（３月２９日開催）の案内 

   ・会 場：浦和コミュニティセンター 多目的ホール 

   ・参加費：１００円／人（参加費は当日会場で支払う） 

   ・申込は２月２８日までに第１次参加人数、３月２２日までに確定人数と名簿を連絡する。 

以上 


